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敬啟者： 
 

與「重置香港郵政總部」項目有關之中環新海濱三號用地的建議 
 
本函關於立法會工務小組委員會預計於 6 月 13 日會議審議「重置香港郵政總

部」項目的撥款申請。 
  
鑑於政府建議於現郵政總局位置興建的新建築物和現郵政總局的規模和建築高

度分別不大，本人認為政府應考慮保留或適度改建現郵政總局建築作郵政或其

他用途。一方面可以保存具四十多年歷史的郵政總局建築，另一方面亦避免拆

卸重建引起的浪費和環境污染。 
 
因此，本人促請 貴委員要求政府承諾重新審視現時郵政總局的去留，最終達

至保留或適度改建現郵政總局建築的目標。 
 
如是次項目獲得通過，立法會也許再沒有能力去阻止政府拆卸郵政總局建築，

所以這是拯救郵政總局建築的最後機會，希望 貴委員好好把握。 
 
謝謝。 
 

此致 
立法會工務小組 
委員會委員 
 
 

市民 
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